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2022年 2月 19日，蔡亚
兴主席筹备的万福商人团契
再次在线上云视频与大家相
见，特别邀请马来西亚浸信
会神学院院长王美钟博士主
讲如何“学亚伯拉罕的信心
来面对明天”。聚会由陈鹭
得牧师带领始礼祷告，陈德
良弟兄主持，黄荣禄弟兄领
唱。陈和弟兄与钟志奎弟兄
也各自独唱献上优美诗歌赞
美主。

经上说：“我观看你指头
所造的天，并你所陈设的月
亮星宿，便说，人算什么，你
竟顾念他？世人算什么，你
竟眷顾他”？这是我们的赞
美和感恩，也是上帝的恩典。

从亚伯拉罕看信心之旅
世界的患难层出不穷，

若没有信心，便很难走下去，
更是寸步难行。在当今的疫
情期间，我们都处在种种的
困难和限制中。因此，我们
要仰望上帝，使我们有信心
走下去。圣经记载亚伯拉罕
是信心之父，让我们谦卑像
小孩一样地向他学习：

1.亚伯拉罕凭信前进，
我们学习因信顺服
基督徒的一生是信靠和

顺服，因为若没有信心就寸
步难行，有了信心就如展开
双翼，能够飞翔。创世记11:
27-12:3 中记载亚伯拉罕的
妻子撒莱不生育，没有孩
子。上帝应许亚伯拉罕的后
裔如天上的星，海边的沙那
么多，但撒莱却不生育。在
这样的情况中，我们要学习

亚伯拉罕，不要失去信心，坚
守上帝的话，继续的往前走，
上帝必显出祂的荣耀。上帝
的应许是一定会成就的，超
越世人所认为的理所当然，
超越一切的拦阻，更要我们
成为祝福。
2.亚伯拉罕的呼召与顺服

亚伯拉罕虽不知道前面
的道路如何，但信是所望之
事的实底，是未见之事的确
据（希伯来书11:1），因着信
他回应上帝的呼召并顺服上
帝的带领。我们也要因着信
愿意相信、交托并踏出脚步
跟随主，顺服祂的呼召，走向
丰盛的生命，结出更多的果
子，荣耀祂的名。

3.上帝的呼召与应许
亚伯拉罕的旅程并不容

易，他面对饥荒与惧怕，他也
面对试探和试验。因此，在
信心之旅中，我们要得胜试
探，避免以前所犯的错误，不
可被利益迷惑，要看上帝比
一切都重要。虽还没有看见
上帝的应许成就，却不可倚
靠自己的聪明，要对上帝深
信不疑。

我们所面对的试验和试
探是一生的，信靠和顺服也
是一生的。信心不是盲目的
相信，而是不论代价的顺
服。亚伯拉罕靠着上帝有限
的几句话，就能成功地靠信
心而行；而我们是拥有上帝

完整话语的人（圣经），岂不
应该更有信心的走下去吗？

当我们蒙召到一个未知
的未来时，我们是否愿意顺
服？亚伯拉罕因着信，蒙召
的时候就遵命出去，往将来
要得为业的地方去。出去的
时候，还不知往哪里去（希伯
来书 11:8）。我们又如何？
在我们还不知要如何行和往
何处去，我们是否愿意完全
地顺服上帝的带领？因为我
们越顺服，上帝的旨意就越
清楚。

英国传教士利文斯顿
说：“主啊，你可以差我到任

何地方，只要你愿意与我同
行；你可以把任何担子放在
我身上，只要你愿意支持我；
你可以切断我与世界的任何
联系，只要将我与你连在一
起。”但愿这也成为我们的祷
告。

证道之后，翁绳佑牧师
回应讲道，陈和弟兄、林裕坤
教授、林宪忠弟兄、蔡莲凤姐
妹、邝耀章长老、陈鹭得牧
师、何维廉牧师、许清声牧师
都纷纷讲话回应当天的信
息。最后在翁绳佑牧师祝福
中结束当天的聚会。

陈巧云报导

万福商人团契云视频聚会
“学亚伯拉罕的信心来面对明天”

王美钟博士证道王美钟博士证道
翁绳佑牧师翁绳佑牧师

祝福和回应讲道祝福和回应讲道
陈鹭得牧师陈鹭得牧师

带领始礼祷告带领始礼祷告
蔡亚兴主席蔡亚兴主席
筹备聚会筹备聚会 蔡莲凤姐妹讲话蔡莲凤姐妹讲话 林宪忠弟兄讲话林宪忠弟兄讲话 林裕坤教授讲话林裕坤教授讲话 邝耀章博士讲话邝耀章博士讲话何维廉牧师讲话何维廉牧师讲话

2022年2月20日是椰加
达基督徒会堂卡蒂尼区会庆
祝57周年堂庆线上感恩崇拜
会。本次感恩崇拜会由余日
新牧师分享主题为“与环境和
睦”的信息。教会57周年堂
庆可以说是在苦难环境中度
过的，有喜乐和苦难。在约伯
记里，记录了义人约伯的一
生，约伯是一个非常爱主的
人，但是这样爱主至深的人，
反而需要承受难以想象的苦
难，而苦难也时常发生在我们
身上，但是我们作为基督徒应
该相信，我们遇到的所有事
情，都有主的旨意在里面。

基督徒应当对上帝有
正确的认识，当我们处在
苦难中，我们要知道上帝
是满有慈爱怜悯的主，同
时，我们的主也是无法测
度的。若我们对上帝的认
识有偏差，那会让我们远
离祂，毁了自己。就好比
约伯的朋友们，虽然在约
伯沦落生重病的时候没有
离弃他，但他们对上帝的

认知不正确，在他们的观
念里，只有坏人才会受苦，
只有好人才会蒙福，这是
所谓道德主义。

苦难不全是因罪而来，
我们不能把苦难和罪绑在
一起。有时候苦难是为了
提醒或纠正那些犯了错，或
拥有坏习惯和错误观念的
人；有一些苦难也是为了预
防将来会发生的错误；有一
些苦难则是为了使他们爱

上帝更深。正如在约伯身
上发生的苦难。作为基督
徒，应当通过约伯的经历，
更坚固我们的信心，知道神
是掌管一切的主，是我们生
命的主宰，祂想要在我们身
上成就祂工作，就算苦难来
临，也都是主的安排。不应
当因此软弱，对神失去信
心，转身离开神，去敬拜偶
像。我们可以从以下几点
来看待我们所遇到的苦难：

1.苦难改变我们对自己
的态度。

苦难会使我们谦卑下来，
粉碎我们所有不切实际的骄傲
和自以为是，从而让我们省察
自己，看得到我们的软弱和卑
微，使自己变得更加柔和谦卑。

2.苦难从根本上改变我
们的关系，尤其是我们生活
中的美好事物。

我们所认为美好的事
物，不一定是上帝眼中美好

的。因为我们认为美好的东
西，会转移我们生活的重点，
以致于我们会把上帝以外的
事当作我们生活的中心。因
此，有时上帝会允许在我们
认为美好的事上发生苦难，
是为了让我们回到主面前，
将盼望放在上帝自己，重新
与祂建立关系。我要谨记
“赏赐的是耶和华，收取的也
是耶和华。耶和华的名是应
当称颂的。”（约伯记1:21b）

3.苦难会使我们与上帝
的关系更亲密。

在环境顺遂时，我们很容
易赞美感谢上帝，但是在苦难
时，反而会让我们看的更清楚
我们与上帝之间真正的关系，
是否真的爱主，还是只是因为
我们得到某些好处而爱祂？
苦难也会让我们更殷勤祷告，
在主里成长，依靠祂。

我们要知道自己爱主的
心不应该是因为得到什么，而
是因为发自心里的、全心全意
地爱祂。因此，当上帝从我们
身上收取任何东西，我们都不
会因此而改变我们爱主的心，
我们的心里仍然充满平安。

证道结束后，陈卓魁弟兄
和陈贵强弟兄向会众简单介
绍椰加达基督徒会堂的发展
情况，并由余日新牧师带领作
堂庆感恩祷告，与众会众一起
唱生日歌、代为吹生日蜡烛和
举行切蛋糕仪式。愿神继续
赐福并带领教会的发展，能为
神拯救更多的灵魂！

林钦慧报导

椰加达基督徒会堂卡蒂尼区会57周年堂庆线上感恩崇拜会
“与环境和睦”

余日新牧师证道及祝福祷告余日新牧师证道及祝福祷告 宋国寿传道翻译证道宋国寿传道翻译证道 陈卓魁弟兄主理陈卓魁弟兄主理 陈贵强弟兄翻译主理和带领感恩祷告陈贵强弟兄翻译主理和带领感恩祷告 陈美雫姐妹司琴陈美雫姐妹司琴

陈和弟兄独唱陈和弟兄独唱 钟志奎弟兄独唱钟志奎弟兄独唱 陈德良弟兄主持陈德良弟兄主持 黄荣禄弟兄领唱黄荣禄弟兄领唱许清声牧师讲话许清声牧师讲话

万福商人团契云视频聚会万福商人团契云视频聚会


